



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL I CONGRESO INTERNACIONAL DE CIRUGÍA ENDOVASCULAR, QUE HA CONVERTIDO A GRANADA EN LA CAPITAL ESPAÑOLA DE LA ESPECIALIDAD MÉDICA, LLEGA A SU FIN

El I Congreso Internacional de Cirugía Endovascular, que se celebra en Granada desde el pasado miércoles, llega mañana a su fin. El encuentro, el primero de su categoría organizado por el Capítulo de Cirugía Endovascular de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vasculosa (SEACV) **será clausurado mañana, a las 13.30 horas**, en un acto en el que se realizará balance de los avances alcanzados durante estos días por los más de 200 especialistas que se han dado cita en el encuentro, y en el que también se expondrán los retos a los que se enfrenta esta especialidad médica –una de las más jóvenes en el plano sanitario nacional- de cara al futuro.

En el acto de clausura participará el **decano de la Facultad de Medicina de Granada**, el Dr. Indalecio Sánchez-Montesinos García; el **director gerente del Hospital Universitario San Cecilio**, Manuel Bayona García; el **presidente de la SEACV**, el Dr. Luis Javier Álvarez Fernández; así como el catedrático emérito de la Universidad de Granada y presidente del comité organizador de este congreso, el profesor Eduardo Ros Díe.

CLAUSURA DEL I CONGRESO INTERNACIONAL DE CIRUGÍA ENDOVASCULAR

DÍA: Sábado, 14 de diciembre de 2013

HORA: 13.30 horas

LUGAR: Hotel MA Nazarías (C/ Maestro Montero, 12 – Granada)

INTERVIENEN:

Dr. Indalecio Sánchez-Montesinos García, decano de la Facultad de Medicina de Granada

Manuel Bayona García, director gerente del Hospital Universitario San Cecilio

Dr. Luis Javier Álvarez Fernández, presidente de la SEACV

Profesor Eduardo Ros Díe, catedrático emérito de la Universidad de Granada y presidente del comité organizador de este congreso

Para más información:

Gabinete de comunicación del I Congreso Internacional de Cirugía Endovascular: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)